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Abstract (en)
Before operating the electronic starter unit (1), or during its operational phase, data from the electronic starter unit is registered. This is independent
of its instantaneous operating state and/or of lamps (2) operated by it. The data is stored in a memory (16a) of the electronic starter unit. Even when
this unit is switched off, or brought into operational readiness, the data remains in EEPROM memory. An independent claim is included for the
corresponding electronic starter unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben von Lampen an einem Elektronischen Vorschaltgerät (1), wobei vor der Inbetriebnahme des
Elektronischen Vorschaltgerätes (1) oder während einer Betriebsphase des Elektronischen Vorschaltgerätes (1) vom momentanen Betriebszustand
unabhängige Daten des Elektronischen Vorschaltgerätes (1) und / oder der daran betreibbaren elektrischen Lampen (2) in einem Speicherelement
(16a) des Elektronischen Vorschaltgerätes (1) gespeichert werden, so dass die Daten auch bei ausgeschaltetem Elektronischen Vorschaltgerät (1)
oder im Bereitschaftsbetrieb des Elektronischen Vorschaltgerätes (1) gespeichert bleiben. <IMAGE>
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